
EDITO	
Cher(e)s	ami(e)s,
	
	
Le	mois	dernier,	les	executifs	du	département	et	de	la	région	ont	été
renouvelés.
Vous	avez	massivement	donné	vos	suffrages	aux	candidats	de	la	majorité
départementale	sortante,	la	liste	OISE	EN	ACTION,	emmenée	par	Nadège
Lefebvre	et	à	la	liste	SE	BATTRE	POUR	VOUS,	emmenée	par	Xavier	Bertrand.
	
Ces	deux	victoires	(et	notamment	celle	au	département)	sont	la	validation	d'une
autre	façon	de	faire	de	la	politique,	avec	davantage	de	contact	et	de	terrain,	ce
qui	me	sied	à	merveille.

Je	me	réjouis	donc	du	résultat	de	ces	élections	et	en	particulier	de	la	réelection
de	Sandrine	DE	FIGUEIREDO	et	Jean	DESSESART,	sur	le	canton	de	Compiègne
2,	duo	pour	lequel	j'ai	l'honneur	d'être	conseiller	départemental	remplaçant.
Je	salue	les	deux	autres	quatuors	ayant	présenté	un	autre	projet	non	retenu
pour	le	canton	de	Compiègne	2	pour	leur	campagne	propre	et	leur	adresse
mes	remerciements	républicains.
	
Enfin,	je	déplore	le	taux	d'abstention	et	le	peu	d'intérêt	que	la	population	ait	eu
pour	ces	deux	scrutins.	Cela	me	force	à	relancer	l'idée	que	je	défends,	d'une
incitation	fiscale	permettant	de	rendre	le	vote	obligatoire.
	
Gageons	que	la	démocratie	reprenne	de	sa	superbe	à	l'aube	d'une	campagne
présidentielle	et	législative	qui	débutera	vraiment	après	les	congés	d'été	pour
lesquels	je	vous	souhaite	de	vous	ressourcer	et	de	vous	retrouver	avec	vos
proches.
	
Marc-Antoine

Pour	ce	mois	voici	un	bilan	de	mon	action	:	
-	478	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements	etc...)	et	signés
-	146	droits	de	voirie
-	11	réunions	ou	visio-réunions
-	16	Rendez	vous	riverains
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Le	bilan	chiffré	du	mois



Place	Saint
Antoine
Le	parvis	de	l'eglise
Saint	Antoine	sera
totalement	réhabilité	et
viendra	épouser	une
surélévation	de
chaussée	en	pavés	afin
de	pouvoir	mettre	en
exergue	notre
patrimoine,	et	sécuriser
les	personnes
présentes	lors	des
différents	offices
religieux.

Permis	de
végétaliser
Nous	lançons	les
premiers	"permis	de
végétaliser"	offrant	la
possiblité	à	certains
compiégnois	de	pouvoir
embellir	leurs	quartiers,
leurs	devantures	en	se
proposant	d'aménager
et	d'entretenir	sur
l'espace	public	proche
de	leur	logement,	un
emplacement	dédié	à
un	potager	ou	à	un
fleurissement

1	naissance
1	arbre
Si	nous	plantons	depuis
plusieurs	années
environ	400	arbres	pour
le	renouvellement
naturel	de	notre
patrimoine	vert,	nous
allons	proposer	que
ceux	ci	puissent	être
"parrainés"	par	les
familles	et	parents	des
400	naissances	de
petits	compiégnois
ayant	lieu	chaque
année.
Tout	un	symbole..!

Le	territoire	de	l’Association	du	Pays	Compiégnois
(APC)	est	composé	à	40	%	par	des	surfaces
boisées,	principalement	grâce	aux	forêts	de
Compiègne	et	de	Laigue,	qui	représentent	18	190
hectares.	Ces	surfaces	boisées	représentent	un
élément	essentiel	de	notre	identité	et	un	point	fort
de	notre	attractivité,	que	nous	devons	préserver.
À	cet	effet,	le	Conseil	d’Agglomération	a	acté	un
protocole	entre	l’ARC,	la	Communauté	de
Communes	des	Lisières	de	l’Oise	(CCLO),	la
Communauté	de	Communes	de	la	Plaine
d’Estrées	(CCPE)	et	l’ONF	afin	d’organiser	la
construction	d’un	projet	partagé	pour	les	forêts	de
Compiègne	et	de	Laigue

SÉANCE	D'INSTALLATION	DU	CONSEIL
DÉPARTEMENTAL	DE	L'OISE
Suite	aux	dernières	élections	départementales,	les
42	nouveaux	conseillers	départementaux	de	l’Oise
se	sont	réunis	pour	élire	le	nouvel	executif	:	
-	Nadege	Lefebvre	:	Présidente
-Sophie	Levesque,	1ère	vice-présidente,	chargée
de	l’enfance,	de	la	petite	enfance	et	de	la	famille.
-Patrice	Marchand,	vice-président,	chargé	des
finances	et	de	l’audit	des	politiques
départementales
-Anaïs	Dhamy,	vice-présidente,	chargée	de
l’administration	générale	et	des	services	au	public.
-Franck	Pia,	chargé	de	l’éducation,	de	la	jeunesse,
de	la	citoyenneté	et	des	fonds	européens.
-Nicole	Colin,	vice-présidente,	chargée	des
personnes	âgées	et	des	personnes	handicapées.

Les	faits	marquants	de	ma	délégation

Les	infos	de	l'agglo

L'Oise	à	la	une

https://www.agglo-compiegne.fr/agglomeration-de-la-region-de-compiegne
https://www.oise.fr/


-Jean	Desessart,	vice-président,	chargé	des
infrastructures	routières.
-Nicole	Cordier,	vice-présidente,	chargée	des
sports	et	de	la	santé.
-Charles	Locquet,	vice-président,	chargé	du
logement,	de	la	politique	de	la	ville	et	de	l’habitat.
-Anne	Fumery,	vice-présidente,	chargée	de	la
culture.
-Gilles	Sellier,	vice-président	chargé	de	la	sécurité
et	de	la	protection	civile.
-Martine	Borgoo,	vice-présidente	chargée	de
l’amélioration	du	cadre	de	vie	et	de	la	protection
de	la	nature.
-Pascal	Verbeke,	vice-président,	chargé	de	l’action
sociale	et	de	l’insertion.

Les	aires	de	jeux	divertissent	nos	enfants	mais
présentent	certains	risques	:	chutes,	coupures,
etc.	Elles	doivent	donc	respecter	des	exigences
de	sécurité	réglementaires,	afin	de	ne	pas
présenter	de	risques	pour	la	sécurité	et	la	santé
des	utilisateurs.
Elles	sont	contrôlées	fréquemment	par	nos
services	mais	aussi	par	la	DGCCRF.
Cet	été	c'est	140.000	euros	qui	sont
alloués	pour	le	renouvellement	et	la
sécurisation	de	six	aires	de	jeux.
En	moyenne	la	rénovation	totale	(sol,
éléments	de	jeux	et	refection	de	grillage...)
avoisinne	les	20.000	euros/aire
Nous	en	profitons	comme	nous	avons	pu
l'annoncer	pour	intégrer	un	élément	dans	chaque
aire	pour	les	enfants	extraordinaires.
Nous	allons	également	procéder	à	la	nomination
de	toutes	les	aires	de	jeux	de	Compiègne.

HERVÉ	MORIN	RÉÉLU	PRÉSIDENT	DE	LA	RÉGION
NORMANDIE
Retrouvez	le	discours	d'investiture	d'Hervé	Morin
le	vendredi	2	juillet	2021	à	Caen,	après	avoir	été
réélu	Président	de	la	Région	Normandie.
	https://youtu.be/7KfnkPnj-xk

Ce	mois	ci,	deux	moments...
	
Le	premier,	un	moment	à	la	fois	personnel	et
public	avec	les	100	ans	de	ma	grand-mère.	Au
delà	d'une	vie	pour	le	moins	particulière,	cet
évènement	demeure	pour	moi	un	exemple
d'intégration	réussie.
Arrivés	en	France	durant	la	seconde	guerre
mondiale,	mes	grands	parents,	polonais	et
ukrainiens	ont	élu	domicile	près	de	Compègne.	Ils
ont	ensuite	travaillé	et	se	sont	intégrés	dans	notre
beau	pays	en	ayant	deux	fils.	L'un	d'eux,	mon	père
a	été	maire	pendant	plus	d'une	décennie.
Aujourd'hui	moi-même	élu,	j'entretiens	cette

Le	saviez	vous?

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

Des	nouvelles	du	Nouveau	Centre

Le	moment	du	mois

https://youtu.be/7KfnkPnj-xk
https://www.brekiesz.fr/photos-terrain-2020-2026
http://www.les-centristes.fr/


flamme	qui	a	animé	mon	père	:	le	service	à	la
population	à	travers	mon	mandat	et	l'ambition	de
tenter	de	rendre	à	la	France	un	peu	de	ce	qu'elle	a
pu	offrir	à	ma	famille.

Le	second,	un	moment	solennel,	celui	de
l'installation	de	l'executif	du	conseil	départemental
ou	nous	avons	pu	aller	soutenir	Sandrine	et	Jean
mais	aussi	toute	la	majorité	départementale	et	sa
présidente,	pour	le	lancement	des	chantiers	des
sept	prochaines	années.

Les	4,	11,	18,	25
juillet

Le	13	juillet

Le	3	juillet
Nuit	européenne	des
musées.	De	nombreux
misées	de	Compiègne
ouverts	jusque	minuit.

Save	the	date	!



Festivités	d'été,	tous	les
week	ends	en	centre
ville

A	23h,	à	l'hippodrome,
spectacle
pyrotechnique
"ENSEMBLE"

Visite	possible	de	l'Hotel
de	ville	également
jusque	minuit.

Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12
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